

kurz und knapp

Vielfalt, Respekt und Demokratie – Teil II



Ihr Betriebsrat Standort Fürth informiert

Ausgabe 91 / Mai 2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland feierte in diesem Jahr am 23. Mai sein 75-jähriges Bestehen [hier](#). Ursprünglich als Provisorium gedacht, wurde es nach der Wiedervereinigung zur Gesamtdeutschen Verfassung. Wesentliche Inhalte vom Grundgesetz finden sich auch in den Grundwerten der Europäischen Union wieder, wie Achtung der Menschenwürde und der Menschenrechte, Freiheit, Demokratie, Gleichheit, Rechtsstaatlichkeit. **Demokratie und Grundrechte sind nicht verhandelbar!** [Hier](#) geht's zur „Gemeinsame Erklärung der Siemens- und Siemens Energie-Interessenvertretungen“ und [hier](#) im PROFIL Extra „Klare Kante zeigen“ findet Ihr Stellungnahmen u. a. von Birgit Steinborn (Vorsitzende Gesamtbetriebsrat), Dr. Roland Busch (Vorsitzender des Vorstands der Siemens AG), Jürgen Kerner (2. Vorsitzender der IG Metall).

+++ Vielfalt +++ Respekt +++ Demokratie +++



Foto von links nach rechts: Adnan Licina (DI FA MF EWF FIN OPL 1), Diego Lopez (DI FA HMI VS PO), Danilo Pankratz (DI FA MF EWF FIN OPL 2), Lucija Pljevaljic (DI FA FIN P PE&CVE)

+++ Mein Name ist **Adnan**, und ich bin ein gebürtiger Fürther mit familiären Wurzeln in Montenegro. Als Group Head in der OPL 1 bin ich stolz, Teil dieses innovativen und international ausgerichteten Unternehmens zu sein #♥EWF. Die EU bedeutet für mich Wohlstand, kulturelle Vielfalt und eine stärkere Stimme auf dem globalen Parkett. +++ Ich bin **Diego** und lebe seit 2008 in Deutschland. Ursprünglich stamme ich aus Mexiko und habe seit 2017 die deutsche Staatsbürgerschaft. An der TU Ilmenau habe ich erfolgreich meinen Master of Science in Ingenieurformatik absolviert. Seit 2014 arbeite ich bei Siemens. Für das Produkt Unified Air bei DI FA HMI bin ich seit 2022 verantwortlich. Zudem erhielt ich drei Erfinderpreise am

Standort Fürth. Für mich ist Europa reich an Geschichte, Wissenschaft und Vielfalt, was es zu einem bedeutenden, globalen Kulturzentrum macht. +++ Mein Name ist **Danilo**. Ich wurde in Forchheim geboren und habe Wurzeln in Kasachstan. Als Teamleiter bei Siemens schätze ich es, in einem Unternehmen zu arbeiten, das Innovation und Fortschritt vorantreibt und seinen Mitarbeitenden ein breites Spektrum an Entwicklungsmöglichkeiten bietet. Die EU verkörpert für mich als überzeugten Europäer die unabdingbare Wahrung demokratischer Prinzipien und den Kampf für soziale Gerechtigkeit, insbesondere in Zeiten wirtschaftlicher Turbulenzen. +++ **Lucija**: Ich bin in Erlangen geboren und fühle mich als bosnische Serbin im Herzen verwurzelt. Meine Eltern leben bereits seit 1966 in Deutschland und ihre Geschichte ist ein wichtiger Bestandteil meiner Identität. Seit 2011 arbeite ich im Einkauf am Standort Fürth und bin derzeit als Procurement Engineer für SINA und HiMed Produkte tätig. Es erfüllt mich mit Freude, meinen Beitrag zum Erfolg von Siemens leisten zu können. Mein Motto für die EU lautet: "Kulturelle Diversität und individuelle Stärken: Gemeinsam wachsen und voneinander lernen in der Arbeitswelt."

EUROPAWAHL. Warum wählen gehen?

Bei dieser Wahl geht es unter anderem auch um die Abstimmung über unser Lebens- und Gesellschaftsmodell. Es geht um ein Europa, in dem Arbeitnehmende durch Gesetze geschützt sind, die ihnen materielle und soziale Teilhabe zusichern, auch in schwierigen Lebenssituationen wie Krankheit oder Arbeitslosigkeit. Ein Europa, in dem Beschäftigte auf Basis von gesetzlich verbrieften Rechten mitentscheiden können. Populismus, Extremismus und Nationalismus hingegen gefährden die zukunftsweisende Idee von Demokratie, Frieden, Freiheit und Wohlstand. **Mit deiner Stimme entscheidest du, welche politischen Kräfte im Europaparlament künftig bestimmen.** Infos: Deutscher Bundestag [hier](#) und EU #NutzeDeineStimme [hier](#).



Quelle: IG Metall / Illustration: DGB [hier](#)

Euer Betriebsrat am Standort Fürth



#NextSiemens

BETRIEBSRAT FÜRTH